

学校だより 4月号

笑顔であいさつ 明るい学校・進んで学習 楽しい学校・きれいに掃除 美しい学校

さがなかだい

April

<http://www.kizu.ed.jp/saganakadai-es>

令和7年4月9日発行

ご入学・ご進級 おめでとうございます
～令和7年度、よろしくお祈いします～

校長北澤 嗣史

春風に桜花舞い散る校舎に子どもたちの元気で明るい声が響き渡った4月7日。令和7年度、相楽台小学校のスタートです。赴任した昨年同様、相楽台小学校の教育に携われる喜びと誇りを改めて感じております。どうかよろしくお祈いいたします。

心も軽やかに躍動する好季節。新学年へのご進級、また、新1年生のご入学、おめでとうございます。今年度は、55名の1年生を迎え、全学年で276名の子どもたちと、35名の教職員という新たな装いでの出発です。今年度も教職員一同、力を合わせ、教育活動にあたりますので、どうぞよろしくお祈いいたします。



<入学式の様子>

始業式の朝の子どもたちの表情は明るく、それぞれに「進級」をきっかけに、新しい友達、先生との出会いを楽しみにし、新たな夢や希望をいただいているように思えました。

そして、早速、入学式準備を手伝ってくれた新6年生。入学式では最高学年として引き締まった顔で新入生を迎えてくれました。新入生の喜び一杯の様子と共に、入学式に参加した2,5,6年生の自覚と責任感のある行動も見られ、頼もしく思えた入学式でした。

相楽台小学校教育目標

豊かな教育活動を通して、実際の社会や生活で生きて働く「知識及び技能」、未知の状況にも対応できる「思考力、判断力、表現力等」、学んだことを人生や社会に生かそうとする「学びに向かう力、人間性等」をバランスよく育み、児童に「生きる力」を培う。

めざす児童像

～かしこく やさしく たくましく 一生懸命やりぬく子～

○深く考える子 ○やさしい子 ○元気な子 ○ねばり強くたくましい子

合い言葉

「笑顔で挨拶 明るい学校」「進んで学習 楽しい学校」「きれいに掃除 美しい学校」



これらの「教育目標」や「めざす児童像」に向かって、学校全体として、言葉を大切にし「表現する力」の育成をはじめとするコミュニケーション能力の向上と学力向上の取組を教育の大きな柱と位置付けて教育活動を展開していく考えです。子どもたちの夢の実現に向けて、また、楽しくお互いに高め合える学校生活が送れるように全教職員が一致団結して、魅力ある学校づくりを進めて参りますので、保護者や地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお祈いいたします。

4月の生活目標 ～くらしの約束を守り、楽しい学校生活にしよう～

◇学校でのくらしの約束を守ろう。◇持ち物に名前を書き、物を大切にしよう。◇校時表にしたがって行動しよう。

校内サポートルームについて

木津川市内の各校において、学校に登校しにくい児童や教室に入りにくい児童への支援のため、サポートルームを設置します。本校は、基本的に相談室をサポートルームとして活用します。

図書ボランティアについて

図書館司書が不在の週に、図書委員の子どもたちと一緒に本の貸し出しをしていただく図書館ボランティアを募集します。18日の授業参観の際に、昇降口で説明窓口を設置予定です。

給食の箸・マスク持参について

昨年度、忘れる児童が非常に多いのが現状でした。本年度、箸忘れについては、新品の割り箸(1膳がきちんと袋に入っているもの)を忘れた翌日に持たせてください。給食の箸やマスクにつきましては、毎日、各ご家庭の準備を忘れずによりしくお願いします。

